



DECISION DE SUMARNOS AL PACTO HISTÓRICO POLÍTICO

Compañeros/as **Colombia Humana, MAIS, U.P. Partido Comunista, Polo Democrático Alternativo, Unión Democrática, Partido COMUNES.**

Fraternal saludo.

La Coordinadora Nacional de Pensionados de Ecopetrol, reunida el pasado 18 de Febrero del presente año, debatimos profundamente la decisión política de los partidos de izquierda mencionados. Analizamos con seriedad las implicaciones que significa el Pacto Histórico y concluimos que se constituye en el paso trascendental que debemos dar todas/os los colombianos demócratas que propiciamos por un cambio político profundo en nuestro país.

Por tal motivo expedimos la siguiente DECLARACIÓN:

El día jueves 11 de febrero del año 2.021, en horas de la mañana, se realizó la proclama y decisión de los partidos de izquierda; Colombia Humana, MAIS, UP, Partido Comunista, Polo Democrático Alternativo, Unidad Democrática y Partido COMUNES; de realizar un llamado a todos los colombianos para consolidar y respaldar las listas a las próximas elecciones legislativas a celebrarse en nuestro país para marzo de 2.022.

Consientes del continuo dominio de las élites oligarcas criollas en el país, donde su instrumento principal de dominación y sometimiento de las clases populares ha sido el Congreso de la República, donde se intergeneracionalmente se auto eligen los Senadores y Representantes a la Cámara; el Pacto Histórico, realizado por los partidos anteriormente mencionados, romperá esta tradición y práctica programada de dominio, mediante la apertura popular a candidatos que representen verdaderamente al pueblo.

En Colombia, las leyes y reformas se aprueban por votación mayoritaria en el Congreso. Para lograr aprobar o negar, cualquier proyecto de reforma que se presente al Congreso, es necesario tener en las dos Cámaras del Senado, mínimo 55 Senadores y 86 representantes a la Cámara.

Así es como, la oligarquía ha dominado este país. Siempre se han asegurado las mayorías del Congreso, para aprobar reformas que vayan en contra de la población y le aseguren al sistema parasitario capitalista mejorar sus tasas de ganancia y acumulación de capital, a costa del sufrimiento y explotación de todo el pueblo. Así es como se han aprobado ingratas y antipopulares leyes más

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

regresivas del mundo entero: Ley 50, Ley 100, Decreto 1174, reformas tributarias regresivas, peajes, leyes financieras, etc.

Uno de los objetivos trazados es revertir esta condición y que los proyectos de ley que se aprueben sean los que el pueblo reclama y necesita. No los que la oligarquía necesite y aprueba. Por ello, lograr el número mágico de representación del pueblo en el Congreso, es uno de los objetivos que se ha trazado el Pacto. Necesitamos el número mágico: 5586.

55 Senadores y 88 representantes, 5586, que legislen a favor del pueblo, que se aprueben leyes por y para el pueblo, por y para los campesinos, por y para los trabajadores, por y para los pensionados, por y para los indígenas, por y para la comunidad afro, por y para la comunidad LGBTI, por y para las mujeres, por y para los estudiantes, por y para los empresarios solidarios y demás colombianas y colombianos honestos.

La característica más importante del Pacto, es la apertura democrática que está contemplada; consistente en abrir inscripciones para que las diversas organizaciones sociales; sindicales, étnicas, culturales, ambientales y de todo orden popular; puedan participar con sus candidatos. En tal sentido, consideramos desde el sector pensional, que el Pacto abre una posibilidad inmensa de adherirnos a un proceso democrático, realmente representativo e inclusivo, alejado de las mafias corruptas tradicionales y de las prácticas conciliadoras de otras fuerzas, ambas que se han constituido en los gérmenes de la inequidad, la explotación y la corrupción en Colombia. Se constituye esta iniciativa en una oportunidad de cambiar ESTRUCTURALMENTE la política en Colombia.

Por todo lo anterior el pasado 18 de febrero del 2021 nos reunimos la Coordinadora Nacional de Asociaciones de Pensionados de Ecopetrol y un numeroso grupo de compañeros y compañeras pensionados, para discutir entre otros puntos si nos identificamos o no con nuestra adhesión al Pacto Histórico.

Se escucharon diversas intervenciones y en su gran mayoría estuvieron de acuerdo en adherirnos al Pacto Histórico Político, impulsarlo y participar en su organización y listas.

En este sentido expresamos nuestra decisión de respaldar incondicionalmente el Pacto Histórico por cambiar nuestro país políticamente en su forma y en su fondo, e invitar a todos nuestros afiliados y no afiliados, a sus familias y comunidades, a respaldar con sus votos efectivos a los candidatos que sean elegidos para integrar la lista única del Pacto Histórico, donde sea incluida la población pensional.

Recordemos y validemos el número que necesitamos: **5586**. Este país lo cambiamos, así la oligarquía no lo quiera hacer. **5586**.

Febrero 28 de 2.021.

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA